



PROTESTAS EN LA SEDE COMUNAL DEL COLEGIO DE PROFESORES.

Quilpué: acusan que un centenar de docentes quedaría sin trabajo

En total incertidumbre acusan estar los profesores de recintos educacionales dependientes de la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ) debido a desvinculaciones que está llevando adelante la actual administración de la casa edilicia. El presidente comunal del Colegio de Profesores, Gustavo Castro expuso que la cantidad de docentes que se verían afectados rondaría el centenar. "Por los reportes que hemos tenido, estamos pasando los cien profesores y profesoras que van a ser desvinculados de una dotación más menos de 800", dijo el dirigente, quien recalcó que esta situación "es una crisis".

Castro también cuestionó que la nueva administración comenzó a modificar "muy radicalmente" lo que se había planificado para el 2025, lo que tiene ahora al profesorado en la incertidumbre total, en un momento en que la deberían estar disfrutando sin preocupaciones de sus vacaciones, afectando de ese modo también su salud mental.

En línea con lo anterior, Castro señaló que históricamente a más tardar en diciembre de cada año los docentes tenían certeza de dónde trabajarían el año escolar siguiente. "Llama mucho la atención que lo estén haciendo en plenas vacaciones de los docentes (...)".

Asimismo, Castro se preguntó: "¿Dónde van a buscar trabajo estos cole-

11:00

horas del lunes 20 de enero, está contemplada una marcha de los profesores hacia el municipio.

gas si ya la dotación de todos los colegios, la mayoría, ya está prácticamente hecha?". "Ha sido muy irrespetuosa la nueva autoridad con sus trabajadores", finalizó.

Sobre estas desvinculaciones, si bien no se entregó un número específico, la secretaria general de la CMQ, Patricia Colarte, indicó que se tomó la decisión de no renovar contratos de docentes tras un análisis detallado de la situación económica, lo que llevó a la conclusión "de que es necesario adoptar medidas urgentes para garantizar la estabilidad de nuestra institución a mediano y largo plazo".

Colarte dijo que además la medida responde a "la sobredotación docente detectada en la comuna de Quilpué en los últimos tres años, situación que no se justifica ni por un aumento en la matrícula ni por la creación de nuevos cursos o especialidades".

Los docentes señalaron que seguirán sus movilizaciones. Para el próximo lunes está planificada una marcha desde la sede del Colegio de Profesores hasta el municipio y la CMQ.